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Diese Produktinformation gilt für folgende Schutzfolien: 
● Schutzfolie 10"-Widescreen, Typ 4, Artikelnummer 6AV6881-0AJ21-0AA0 
● Schutzfolie 10" Front, Typ 4, Artikelnummer 6AV6881-0AJ11-0AA0  

Die Schutzfolie verhindert, dass der Glas-Touchscreen des Geräts verschmutzt oder verkratzt wird. Die Schutzfolie ist 
selbsthaftend. Die "Antiblend-" und "Antifingerprint"-Eigenschaften der Schutzfolie verringern Reflexionen und sichtbare 
Fingerabdrücke nach dem Bedienen. Die Schutzfolie beeinträchtigt die Bedienung des Touchscreen grundsätzlich nicht. 
Die folgende Beschreibung zeigt das Anbringen der Schutzfolien am Beispiel des SIMATIC ITP1000 und gilt ebenso für 
andere 10"-Widescreen-Geräte mit Glas-Touchscreen. 

Schutzfolie anbringen 

1. Schalten Sie das Gerät aus. 

2. Reinigen Sie die Gerätefront mit einem Mikrofasertuch. Verwenden Sie bei der Schutzfolie 10"-Widescreen das 
mitgelieferte Mikrofasertuch. Verwenden Sie bei starker Verschmutzung ein handelsübliches mildes Reinigungsmittel. 

3. Bringen Sie die Schutzfolie wie in folgenden Abbildungen dargestellt auf. 
 

Schutzfolie 10"-Widescreen Schutzfolie 10" Front 
Lösen Sie das Trägerpapier etwa 2-3 cm von der 
Rückseite der Schutzfolie ab und setzen Sie die 
Schutzfolie im gekennzeichneten Bereich an der Glasfront 
an. Berühren Sie nicht die Rückseite der Schutzfolie. 

 
Ziehen Sie das Trägerpapier langsam von rechts nach 
links unter der Schutzfolie ab und drücken Sie die 
Schutzfolie mit Hilfe des mitgelieferten Spatels von innen 
nach außen fest. 

Lösen Sie das Trägerpapier von der Rückseite der 
Schutzfolie. Berühren Sie nicht die Rückseite der 
Schutzfolie. Bringen Sie die Schutzfolie wie abgebildet von 
links nach rechts an der Gerätefront auf. 

 
Da das Display der meisten SIMATIC HMI 10"-Geräte 
vertieft im Gehäuse liegt, bleibt zwischen Schutzfolie und 
Display ein kleiner Abstand. Der Abstand beeinträchtigt 
nicht die Bedienbarkeit des Geräts. 

4. Reiben Sie die Schutzfolie vorsichtig mit dem Mikrofasertuch im aufgebrachten Bereich fest. 
Kleine Blasen verschwinden typischerweise nach einigen Stunden von selbst. 

Schutzfolie entfernen 

1. Heben Sie die Schutzfolie an einer Ecke vorsichtig an. Achten Sie darauf, dass Sie den Glas-Touchscreen nicht 
zerkratzen. Verwenden Sie bei der Schutzfolie 10"-Widescreen die mitgelieferten Klebepads. 

2. Ziehen Sie die Schutzfolie vorsichtig in Richtung der gegenüberliegenden Ecke ab. Siemens AG 
Division Digital Factory 
Postfach 48 48 
90026 NÜRNBERG 
DEUTSCHLAND 



 

Protective film for 10" devices with glass touch screen 
A5E46835557-AA, 03/2019 

 
SIMATIC HMI 
Protective film for 10" devices with glass touch screen 
Product Information 

 
A5E46835557 

This product information is valid for the following protective films: 
● Protective film 10" widescreen, type 4, article number 6AV6881-0AJ21-0AA0 
● Protective film 10" front, type 4, article number 6AV6881-0AJ11-0AA0  

The protective film prevents the device's glass touch screen from getting dirty or scratched. The protective film is self-
adhesive. The "anti-glare" and "anti-fingerprint" properties of the protective film reduce reflections and visible fingerprints 
after operation. The protective film generally does not affect the operation of the touch screen. 
The description below shows you how to attach the protective films using the SIMATIC ITP1000 as an example; the 
description also applies to other 10" widescreen devices with glass touch screen. 

Attaching the protective film 

1. Switch off the device. 

2. Clean the front of the device with a microfiber cloth. Use the microfiber cloth provided for the 10" widescreen protective 
film. Use a regular mild household cleaning agent in the event of extensive soiling. 

3. Attach the protective film as shown in the figures below. 
 

10" widescreen protective film 10" front protective film 
Remove 2-3 cm of the protective paper backing from the 
back of the protective film and apply the protective film to 
the designated area on the glass front. Do not touch the 
back of the protective film. 

 
Slowly remove the protective paper backing from right to 
left below the protective film and press down the protective 
film from the center to the corners using the supplied 
spatula. 

Remove the protective paper backing from the back of the 
protective film. Do not touch the back of the protective film. 
Attach the protective film to the device front as shown from 
left to right. 

 
Because the display for most SIMATIC HMI 10" devices is 
recessed in the enclosure, a small gap will remain 
between protective film and display. This gap does not 
affect operability of the device. 

4. Affix the protective film carefully with the microfiber cloth in the contact area. 
Small bubbles generally disappear on their own after a few hours. 

Removing the protective film 

1. Lift the protective film carefully in one corner. Make sure that you do not scratch the glass touch screen. Use the 
adhesive pads provided for the 10" widescreen protective film. 

2. Pull the protective foil carefully in the direction of the opposite corner. Siemens AG 
Division Digital Factory 
Postfach 48 48 
90026 NÜRNBERG 
GERMANY 
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